

令和2年9月28日

保護者の皆様へ

古河市教育委員会  
教育長 鈴木 章二  
(公 印 省 略 )

### 古河市内学校に対する爆破予告等について

日頃より本市教育行政にご理解とご協力賜りお礼申し上げます。

さて、本日、9月28日(月)に古河市ホームページの投稿フォームに、9月29日(火)午後0時30分に古河市内の小中学校等に対する爆破予告がありました。同様の事案は全国の自治体でも確認されておりますが、これまでに爆破などを含め被害が実際に発生した報告はございません。

そのような状況の中、古河市教育委員会では警察及び関係機関と連携し、児童生徒の安全を第一に考え万全の体制での対応を進めてまいります。

なお、爆破予告の概要と対応につきましては下記のとおりです。

#### 【爆破予告等の概要】

- ・9月29日(火)午後0時30分より市内の小中学校、高校を爆破し、その混乱に乗じて、児童生徒を数名誘拐
- ・同日午後1時30分頃に、市役所にサブマシンガンを持って職員や来庁者に向けて乱射
- ・ビットコインの要求

#### 【9月29日の対応】

- ・教職員による学校周辺及び学校施設内の安全確認
  - ・警察による市内防犯パトロールの実施
  - ・登校は通常通り
  - ・爆破予告時間帯の午後0時から午後1時は校庭等に一時避難
  - ・安全確認後、教室に戻り給食、その後授業終了後に下校
- ※なお登校を見合わせる場合には欠席にはなりません、学校への連絡をお願いします。

今後、状況に変更等が発生した際には、緊急メール等で連絡いたします。

保護者の皆様には、ご心配とご迷惑をおかけしますが、ご理解ご協力をお願いいたします。

#### 古河市立三和中学校からのお知らせ

- ・明日朝職員が8時までに校舎内外の安全確認を行います。生徒の皆さんの登校は8時以降となります。
- ・明日は水曜日の授業準備をして登校してください。明日の部活動はありません。
- ・予定されていた「第2回定期テスト」は水曜日に行います。水曜日に部活動を行います。